
平成 2１年度 第６回沖縄県がん診療連携協議会 相談支援部会議事要旨 

 

日 時： 平成２１年１０月１６日（金） １５：００～１７：００ 

場 所： 琉球大学医学部附属病院 がんセンター 

出席者： ８名 田名勉（友声会：患者）玉城徳正（患者遺族） 

崎浜海里（マインドケアおきなわ）樋口美智子（那覇市立病院） 

仲村実和子（北部地区医師会病院）金城尚美（沖縄県立中部病院） 

石郷岡美穂（琉球大学医学部附属病院）増田昌人（琉球大学医学部附属病院） 

陪席者： ２名 西田悠希子（琉球大学医学部附属病院）城間駒生（琉球大学医学部附属病院） 

       

協議に先立ち、平成 2１年度第 5回沖縄県がん診療連携協議会・相談支援部会議事要旨が承認された。 

連携協議会議長の代理として増田委員より、崎浜海里氏に委嘱状が授与された。 

【報告事項】 

1. がん患者ゆんたく会について（北部、中部、那覇、沖縄） 

各地区担当者より 8 月、9月に開催された各地区のゆんたく会について報告があった。 

第 2回北部がん患者ゆんたく会⇒8月 参加者名(患者・家族 3 名 医療関係者 4名) 

第 3回    〃           ⇒9月 参加者名(患者・家族 7 名 医療関係者 9名 その他 3名) 

第 1回中部がん患者ゆんたく会⇒9月 参加者名(患者・家族 13名 医療関係者 8 名 その他 2名) 

第 5回那覇がん患者ゆんたく会⇒8月 参加者名(患者・家族 5 名 医療関係者 2名 その他 3名) 

第 4回沖縄がん患者ゆんたく会⇒8月 参加者名(患者・家族 11名 医療関係者 6 名 その他 8名) 

第 5回    〃       ⇒9月 参加者名(患者・家族 25名 医療関係者 7 名 その他 2名) 

 

2. 第６回がん相談支援員実務者研修会について・・・資料２ 

石郷岡委員より、9 月 9 日おもととよみの杜で行われた臨床腫瘍研修会について報告があった。

参加者は 11 名。アンケートの結果より、今後研修会でやってほしいテーマとして電話相談の対応

方法、患者会の活動紹介等の意見があった。 

 

3. がん相談件数（８、９月分）・・・資料３ 

北部地区医師会病院 8月件  9月件 

沖縄県立中部病院  8月件  9月件 

那覇市立病院    8月 5件 

琉大病院      8月 

 

4. 平成 21 年度がん相談支援員実務者ネットワークについて・・・資料４ 

樋口部会長より、資料４に基づき説明があった。がん診療を行っている病院・診療所のがん相談

支援員実務者に依頼文書を 12 施設 14 人に送付し、10 施設 11 人から返信あった。未回答の人には

再度依頼文書を送付し、依頼することとなった。回答が得られ次第、メーリングリストを作成する

ことが了承された。 

 

 



5. その他 

樋口部会長より、国立がんセンターで開催された「がん当事者との協働のあり方」～相談支援

に求められているものは～研修会参加の報告があった。 

 

樋口部会長より、那覇市立病院主催、相談支援部会共催で平成 21年度 緩和ケア研修会「がン

医療におけるコミュニケーションの基礎知識と技術」について研修会を開催することが了承さ

れた。 

【協議事項】 

1. 「沖縄県全体のセカンドオピニオンリスト」ホームページ掲載について資料５ 

仲村委員より資料 5 に基づき説明があった。医療機関より、セカンドオピニオンリストのホ

ームページ掲載にあたり内容について最終確認を行いたいとの問い合わせがあったため、再度

依頼文書とセカンドオピニオンリストをファックス送信し最終確認を行いたいとの説明があり、

承認された。 

 

2. がん患者必携（地域情報）について・・・別紙資料 

がん患者必携の「地域の療養情報沖縄県版（試作用）」について部会委員で検討・精査を行い、

以下の内容について話合われた。 

 Ｐ９…高額医療・高額介護合算療養制度の掲載することが了承された。 

 Ｐ２５…高齢者に関する相談窓口について、地域包括支援センター一覧を掲載することが

了承された。 

介護保険についての相談・申請の対象世帯の掲載方法について、樋口部会長がまとめ、メ

ーリングリストにて検討することとなった。 

 Ｐ１２…沖縄県各福祉保健所の管轄地域を掲載することが承認された。 

 Ｐ２１…相談室の役割や内容について掲載することが承認された。 

 Ｐ２４…平成○年○月現在と記載し、在宅療養支援診療所の一覧を掲載することが承認さ

れた。 

 施設基準を満たしている放射線治療を実施している病院リスト一覧、外来化学療法室リス

トを掲載することが了承された。 

 セカンドオピニオンを実施している病院リストを掲載することが承認された。 

 相談窓口に関してのコメントを、樋口部会長がまとめ、メーリングリストにて検討するこ

ととなった。 

3. 委員名簿について・・・資料６ 

相談支援部会委員の連絡先一覧が確認された。 

 

4. 第５回がん患者大集会について（11/8）・・・ 資料７ 

増田委員より、11月 8日（日）に国立がんセンターで開催される「第 5回がん患者大集会」に

ついて説明があった。全国のテレビ会議システムの中継を通して、民間患者団体と行政や医療

代表者との対話の場として「第 5 回がん患者大集会」へ琉大病院大セミナー室にて参加予定と

のこと。 

 



5. ５大がんの地域連携クリティカルパスの説明会について・・・別紙資料 

地域ネットワーク部会事務担当がんセンター仲本より「５大がんの地域連携クリティカルパ

スの説明会」について医療ソーシャルワーカー協会の定例会およびがん相談支援員実務者研修

会の枠でテーマの一つとして依頼できないかとの説明があった。相談支援部会および医療ソー

シャルワーカー協会共催で日程調整後、年度内に開催予定。 

 

6. 今年度取り組み事業についての中間評価・・・資料８ 

今年度事業計画（11項目）について評価を行い、代表者および担当者を決定し、事業計画を

進めることが話し合われた。 

 


